
 

 

ATA Nº 564 

 
Aos quatorze dias do mês de Setembro do ano de dois mil e quinze, a Câmara de Vereadores, localizada no 
prédio do Centro Cultural, em realização de sua Décima Quinta Sessão Ordinária, Terceira Sessão Legislativa 
e Sexta Legislatura, sob a Presidência do Vereador Nadir Barivieira, vice-presidência da Vereadora Ivanete 
Fatima Garbossa Castoldi. Secretariada pela Vereadora Sandra Helena Gauer e vice-secretária Clenir de 
Fatima Gelain, contou com a presença das vereadoras Adriane Zambiasi Gerevini, Marcia Regina Balista e os 
vereadores Everaldo Luiz Zambiasi, Clovis Batistella e Valter José Bassani. O Senhor Presidente declarou 
aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária e convidou uma representante da Escola Estadual para que 
fizesse o uso da palavra. A representante cumprimentou o presidente, vereadores e público presente. 
Inicialmente fez um breve comentário sobre a situação atual do estado e quais medidas que o Governo 
Estadual está afim de tomar que irá prejudicar à todos os servidores públicos estaduais. Solicitou em nome 
de todos os professores e servidores público estaduais, que os vereadores intervenham junto à seus 
Deputados estaduais e solicitem apoio para que as medidas que o Governo adotou não continue ( 
parcelamento de salários) e que as medidas que ele pretende tomar não ocorra. Agradeceu a oportunidade e 
destacou que os servidores estão unidos para que a situação melhore, pois afinal não são apenas os 
servidores estaduais que estão sofrendo, mas sim toda a sociedade. O presidente colocou o Legislativo a 
disposição dos servidores públicos estaduais e reforçou o pedido aos colegas vereadores para que os 
mesmos intervenham junto à seus deputados e lembrou ainda que um Moção de Apoio foi feito e será 
entregue aos órgãos estaduais do município. O Presidente solicitou ao Diretor da Câmara que efetue a leitura 
da matéria, que constou dos seguintes documentos: ATA N° 563 DE 20 DE MAIO DE 2015. ATA N° 552 
DE 06 DE ABRIL DE 2015. ATA N° 559 DE 13 DE JULHO DE 2015. PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 21 DE 
10 DE SETEMBRO DE 2015. CONCEDE FÉRIAS AO EXMO. SR PREFEITO MUNICIPAL E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 22 DE 11 DE SETEMBRO DE 2015. CONCEDE LICENÇA 
SAÚDE AO VEREADOR CASSIANO BRAVOSI. PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 23 DE 11 DE SETEMBRO 
DE 2015. CRIA COMISSÃO ESPECIAL. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 21 DE 31 DE AGOSTO DE 2015. 
DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2015. 
PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 22 DE 08 DE SETEMBRO DE 2015. ALTERA REDAÇÃO DO INCISO I 
DO ART. 1° DA LEI MUNICIPAL N° 854, DE 22 DE MAIO DE 2012, QUE CONCEDE ANISTIA DE 
MULTAS E REMISSÃO DE JUROS AOS CONTRIBUINTES EM DÉBITO COM À FAZENDA PÚBLICA 
MUNICIPAL , CUJAS IMPORTANCIAS ESTEJAM AJUIZADAS. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 23 DE 
08 DE SETEMBRO DE 2015. AUTORIZA PARCELAMENTO DE DÉBITOS, CONCEDE ANISTIA DE 
MULTAS E REMISSÃO DE JUROS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 24 
DE 08 DE SETEMBRO DE 2015. INSTITUI CAMPANHA PARA AUMENTO DA ARRECADAÇÃO DO 
MUNICÍPIO, VALORIZAÇÃO E INCENTIVO DO COMÉRCIO LOCAL, AUTORIZA E INSTITUI 
PREMIAÇÃO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 25 DE 08 DE 
SETEMBRO DE 2015. AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL À REALIZAR DESPESAS. PROJETO DE LEI 
MUNICIPAL N° 26 DE 08 DE SETEMBRO DE 2015. CRIA CARGO DE PSICÓLOGO, AUTORIZA 
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CONTRATAÇÃO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. INDICAÇÃO N° 10/2015 VEREADORA SANDRA 
HELENA GAUER. INDICAÇÃO N° 11/2015 VEREADORA CLENIR FÁTIMA GELAIN.  PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO N° 07 /2015 VEREADORA SANDRA HELENA GAUER. PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 
08/2015 VEREADORA SANDRA HELENA GAUER. MOÇÃO DE PESAR N° 09 FAMILIARES DE INES 
FAVRETTO. Não havendo mais documentos para leitura, o Senhor Presidente, concedeu o intervalo de dez 
minutos, conforme Regimento Interno, para que os vereadores tomassem conhecimento da matéria lida. A 
primeira vereadora inscrita foi a Vereadora Sandra Helena Gauer. Cumprimentou o Presidente, colegas 
vereadores, autoridades e público presente. Inicialmente fez uma saudação aos colegas servidores públicos 
estaduais e fez algumas colocações referente a atual situação que encontra-se o estado. Colocou-se 
favorável à luta dos servidores públicos estaduais e destacou algumas ações que são possíveis a curto prazo. 
Lembrou que em épocas de eleições estaduais é comum as pessoas pensarem que ao elegerem ou não 
determinados políticos, não afetará em nada suas vidas e que em muitos casos as pessoas dizem não querer 
votar em ninguém por que segundo os mesmos, os deputados e governadores estão lá só para tirar proveito 
próprio. O estado está sem educação, saúde e segurança pública, um trio indispensável para  viver, destacou 
a Edil. Salientou que no Rio Grande de Sul é histórico e cultural a existência de  dois projetos que disputam as 
eleições estaduais. Afirmou que o Governo Sartori está diminuído o tamanho do Estado, ou seja, ter menos 
educação pública, menos saúde pública, menos segurança pública,  em fim,  diminuir tudo o que for público. 
Sartori representa um projeto econômico que beneficia a elite, e não a classe trabalhadora, afirmou a Edil. 
Ressaltou que o estado do Rio Grande do Sul sempre esteve em crise, e que não é culpa do funcionalismo 
público, mas sim dos gestores. Lamentou que muitos colegas, servidores públicos estaduais, que com 600,00 
reais tiveram que pagar a comida do mês de Agosto e tinham que comprar para o mês de setembro, onde 
muitos tiveram que pedir ajuda para vizinhos e parentes. Lembrou que ao não pegar os depósitos judiciais e 
pagar o funcionalismo é um projeto do governo Sartori, pois no discurso do governo, percebe-se que sua 
intenção é privatizar e aumentar impostos para pagar os funcionários públicos estaduais. Destacou que toda 
a população merece serviços públicos de boa qualidade e lamentou não poder estar presente em Porto 
Alegre dia 15 para junto lutar pelos direitos da sociedade gaúcha. Lembrou que a pressão aos deputados é 
uma das formas para atingir resultados, especialmente aos que obtiveram votos em Barra Funda, destacou 
que mantêm contato com seu deputado e o mesmo está em defesa dos interesses dos trabalhadores.  Fez 
uma breve explicação dos dois pedidos de informação que protocolou na Casa Legislativa. Um sobre a 
justificativa do porque do término de estágio dos estudantes que estudam no Paraguai que estavam 
realizando estágio no Posto de Saúde.  O outro solicitou um detalhamento dos recursos públicos que foram 
gastos no Espetáculo Sonhos, pois  para a realização do Espetáculo foram gastos recursos da Assistência 
Social. A mesma lembrou que os recursos da referida secretaria devem ser zelados, afinal, é a pasta  
responsável pela população mais vulnerável da sociedade. É preciso ver as prioridades dentro da Assistência 
Social, para que esses recursos de fato sejam empenhados para a população carente, conclui a Edil. Em 
relação a recomendação para postar em algum mural a listagem dos medicamentos concedidos pelo Posto 
de Saúde,  a mesma afirmou que é um direito de toda população, saber quais medicamentos estão 
disponíveis na farmácia do Posto de Saúde. A segunda vereadora inscrita foi a vereadora Clenir Fátima 
Gelain. Cumprimentou o Presidente, colegas vereadores, autoridades e público presente. Fez uma saudação 
especial aos servidores públicos estaduais que estavam presentes na sessão, colocou-se a favor dos 
servidores e destacou que é injusto um funcionário trabalhar o mês todo e receber seu salário parcelado. 
Ressaltou que juntamente com os colegas irão entrar em contato com os deputados para que alguma 
providência seja tomada e que essa situação seja resolvida o mais breve possível. Lamentou o que está 
acontecendo no estado e no país. Estamos sem saúde, sem educação, sem segurança, estamos 
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abandonados, afirmou a Edil. Destacou que mesmo morando em Barra Funda,  percebe-se o reflexo dessa 
crise, por exemplo, sinais de violência. A violência está em toda a parte, por que não existe um politica 
voltada para o ser humano, lembrou a Edil. Destacou que cada vez mais os recursos são cortados e o 
aumento de impostos é constante fazendo com que quem pague a conta seja o contribuinte. Lembrou que 
em épocas de politicas estadual e federal, há algum tempo atrás tudo estava bem, um paraíso, onde tinha 
dinheiro para tudo e para todos. Gastou-se o que podia e o que não se podia e hoje mais uma vez querem 
que o povo pague a conta pela irresponsabilidade dos administradores, afirmou a mesma.  Mostrou-se 
favorável aos Projetos que tramitam pela Casa e fez um breve comentário dos mesmos. Em relação ao 
Projeto 26 que cria um cargo de psicóloga para atender o programa de atenção integral à família, acredita 
ser necessário para qualificar ainda mais o atendimento as famílias oferecido pelos profissionais do CRAS. 
Quanto aos demais projetos destacou que todos são fundamentais para comunidade barra-fundense. Em 
relação a Indicação que a mesma fez, a colocação de alguns brinquedos ao lado da Academia de Saúde, 
destacou que vários usuários da Academia fizeram essa solicitação a mesma e a Edil considera importante a 
colocação desses brinquedos para as crianças, pois assim os pais poderão realizar suas atividades enquanto 
as crianças encontram no local um ambiente para estimular e desenvolver sua habilidades sociais. Lembrou 
que esteve em audiência com o Prefeito Municipal e apedido de um grupo de funcionários públicos 
municipais, esteve cobrando o por que da demora da implantação da insalubridade aos servidores que têm 
direito. O Prefeito afirmou a Edil que o mais breve possível será resolvido essa questão da insalubridade, pois 
falta apenas alguns detalhes. A Edil colocou-se solidária aos servidores públicos municipais que têm direito a 
esse beneficio. Parabenizou o Esporte Clube 7 de Setembro pelo aniversário, no qual esteve comemorando 
77 anos. O Presidente Nadir Barivieira solicitou a colega Ivanete que assumisse  os trabalhos para o mesmo 
se pronunciar. Cumprimentou a Presidenta, colegas vereadores, autoridades e público presente. Inicialmente 
colocou-se solidário aos servidores públicos estaduais em relação aos problemas que os mesmos estão 
passando, e lembrou que a Câmara de Vereadores elaborou uma Moção de apoio aos servidores e será 
encaminhada as instituições estaduais do município. Destacou que o parcelamento de salário é injusto já que 
o trabalho não é parcelado. Acredito que a classe mais prejudicada, ainda é a dos professores, pois após, 
deverá ser reposto os dias que ficaram paralisados, afirmou o Edil. Outro fato relevante que o Edil ressalta é 
que as contas mensais e diárias dos trabalhadores estaduais não serão parceladas, por isso da urgência da 
solução desse problema. Ressaltou que uma das maneiras que o governo estadual teria para resolver esse 
problema de contas do estado, é a diminuição de Cargos de Confiança que hoje são existentes e outra 
possibilidade seria a revisão das altas aposentadorias que alguns servidores estadual têm. Somos contra que 
qualquer cidadão seja convidado a pagar a conta novamente, pois não têm mais o que tirar dos cidadãos 
afirmou o Edil. Lembrou que a partir do momento em que o governo estadual e o Federal não cumprirem 
suas metas, irá sobrar para os municípios e destacou que as responsabilidades devem ser divididas, ou seja, 
nem sempre a falta de recurso para os municípios é culpa do município, mas sim de todos os 
envolvidos(Governo Estadual e Federal). Em relação aos projetos que tramitam pela Casa, colocou-se 
favorável à todos e destacou que todos vem de encontro as necessidades da população e em beneficio aos 
munícipes. Salientou que esteve participando de um reunião com o  CTG e Piquete Reponte da Tradição, 
para viabilizar a doação por parte da Prefeitura para a construção de sua sede, área essa de 6.000metros 
quadrados, que está localizada perto do pavilhão da Geração de Renda. Destacou que a documentação dessa 
área foi resolvida e que provavelmente está área será doada a esta entidade. Lembrou que, conversando 
com o Prefeito Municipal o mesmo informou que as verbas pendentes que havia com a Escavadeira 
Hidráulica, rolo compactador e o trator valtra foram repassadas ao município. Em relação a iluminação 
pública percebeu que está sendo realizado melhorias pois haviam algumas lâmpadas estragadas. Quanto ao 
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pedido de informação da colega Sandra em relação aos médicos estagiários, destacou que recebeu na 
Câmara uma denuncia anônima solicitando que as providencias sejam tomadas. Procurei o Prefeito 
Municipal, me informei e a resposta que obtive foi de suspender os trabalhos dos mesmos para que se apure 
o que realmente está acontecendo, sabe-se que aqui no município são supervisionados pelo Dr. Ruben e em 
Sarandi pelo Dr. Darci e que a Prefeitura tem um contrato com a Universidade a qual os dois jovens estudam, 
e assim que se tiver uma conclusão, certamente a comunidade será informada, conclui o Edil. Lamentou as 
geadas fora de época que a agricultura do município foi penalizada, e lembrou que as estradas do município 
estão passando novamente por melhorias conforme o costume. Em relação as privatizações ressaltou que 
com isso a diminuição da qualidade dos serviços prestados para a população e cada vez menor, um exemplo 
é a precariedade do telefone e da internet. Destacou que na sexta-feira dia 11 de Setembro esteve 
participando de uma reunião de avaliação do Espetáculo Sonhos. Nessa reunião segundo o Edil foram 
passados os gastos com evento que foram arredondados pelo mesmo: R$ 57.000 verba da Prefeitura, R$ 
17.000 convênio CRAS e Assistência Social, R$ 17.500 da praça de alimentação, R$ 3.000 do bar dos jogos do 
Ginásio, R$ 1.000 patrocínio do SICREDI e R$ 3.000 BANRISUL totalizando um valor de R$ 96.700. Ressaltou 
que o investimento com cultura faz com que as crianças jovens adolescentes não fiquem vulneráveis e 
desenvolvem cada vez mais suas habilidades. Agradeceu aos pais pelo envolvimento não só nos dias do 
espetáculo mas durante todo ano e a toda a comunidade que participou de forma indireta para a realização 
desse evento. Destacou que esses valores estarão a disposição para toda a população e deseja que essas 
ações continuem acontecendo no município. O quarto vereador inscrito foi o vereador Everaldo Luiz 
Zambiasi. Cumprimentou o Presidente, colegas vereadores, autoridades e público presente. Inicialmente 
parabenizou a Brigada Militar que mesmo com os salários atrasados estão prestando serviços a comunidade 
barra-fundense. Parabenizou também aos professores que mesmo com todas as dificuldades prestam um 
excelente trabalho a comunidade. A hora é agora de cobrar de nossos Deputados, que muito prometem 
quando vem em nosso município, afirmou o Edil. Lembrou que é difícil o acesso aos deputados e destacou 
que os mesmos quando veem nos municípios são recebidos com festas. É necessário cobrar dos Deputados, 
não adianta eles só quererem o voto da população, agora é a hora, a população necessita da ação deles, 
conclui o Edil. Colocou-se favorável aos servidores públicos estaduais,  e irá intervir junto a seu deputado 
para que o mesmo ajude na solução desse problema. Em relação ao Espetáculo Sonhos destacou que o valor 
é insignificante perto do beneficio que traz para todos os participantes. Lembrou que a cada ano que passa 
os envolvidos estão evoluindo e ressaltou que essa evolução é percebida principalmente na desenvoltura 
que as crianças, jovens e adolescentes têm nas salas de aula é até mesmo na sociedade, ou seja, 
desenvolvem cada vez mais suas habilidades e perdem seus medos. Mostrou-se favorável aos projetos que 
tramitam pela Casa, pois todos são de interesse e melhorias para toda a população barra-fundense. Solicitou 
ao Diretor da Câmara para que retifique a matéria do Jornal da sessão do dia 24 de Agosto e disse que o Poço 
Negro foi realizado no Bairro Navegantes na residência do senhor Elton Raber. O quinto vereador inscrito foi 
o vereador Valter José Bassani. Cumprimentou o Presidente, colegas vereadores, autoridades e público 
presente. Inicialmente mostrou-se favorável a manifestação e a luta que os servidores públicos estaduais  
estão fazendo para garantir seus direitos, pois de acordo com o Edil, quem trabalho deve receber seu salário. 
Destacou que irá entrar em contato com seu deputado para pedir apoio do mesmo nessa luta. Lamentou a 
geada que atingiu o município no sábado dia 12 de Setembro. Salientou que está sendo realizado um 
levantamento pela Secretaria da Agricultura juntamente com a EMATER para contabilizar os prejuízos. 
Alguns parreirais foram todos queimados, depende da localização, assim como na lavoura de milho afirmou 
o Edil. Lembrou que os agricultores estão sendo penalizados nesses últimos anos pelos fenômenos naturais, 
ou seja, quando não é a seca, é a chuva ou a geada. Em relação ao Governo, destacou que o caos não é 
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apenas no estado, mas sim no país. Salientou que o Governo Federal corta recursos, mas aumenta impostos 
e um exemplo disso é possibilidade da criação da CPMF. O povo vai pagar de novo, afirmou o Edil. Lembrou 
que em épocas de politica tanto estadual como federal havia muito dinheiro e hoje a situação se inverte e o 
dinheiro desaparece. Ressaltou que o povo sabe onde está o dinheiro, basta acompanhar os noticiários. Hoje 
me sinto envergonhado de ser politico, não pela minha atitude, dos meus atos, mas pelo o que acontece no 
país, conclui o Edil. A sexta vereadora inscrita foi a vereadora Adriane Zambiasi Gerevini. Cumprimentou o 
Presidente, colegas vereadores, autoridades e público presente. Inicialmente mostrou-se favorável à todos 
os projetos que tramitam na Casa pois vem de grande valia e de muita importância para população barra-
fundense. Hoje em nossa Casa legislativa, recebemos responsáveis pela Educação e Segurança, e como mãe, 
vereadora e cidadã , disse ser favorável a luta dos servidores, afirmou a Edil. Destacou que é necessário 
reivindicar junto aos deputados o apoio, pois o mínimo que todo o cidadão tem direito, é de receber seu 
salário em dia. Queremos para o município, um povo saudável, com saúde. Um povo bem educado, com 
educação e um povo seguro, com segurança, salientou a Edil. Lembrou que o problema que o estado está 
passando não é de agora, mas de vários anos. Que há muito tempo foi colocado muita sujeira para debaixo 
do tapete e agora quem está pagando a conta é a população. Em relação a cultura destacou que a cultura é o 
maior patrimônio de um povo e é necessário um povo culto. Ressaltou que a falta de recurso não é motivo 
para não investir em segurança e em educação, pois segunda a mesma, não adianta segurar para ter dinheiro 
em caixa e sacrificar a vida das pessoas e,  portanto,  irá interceder junto a seus deputados e espera ser 
ouvida.                                   Não havendo mais oradores a se pronunciar passou a ordem do dia. EM 
DISCUSSÃO: ATA N° 563 DE 20 DE MAIO DE 2015. EM VOTAÇÃO: A ATA FOI APROVADA POR 
UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: ATA N° 552 DE 06 DE ABRIL DE 2015. EM VOTAÇÃO: A ATA FOI 
APROVADA POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: ATA N° 559 DE 13 DE JULHO DE 2015. EM 
VOTAÇÃO: A ATA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE RESOLUÇÃO 
N° 21 DE 10 DE SETEMBRO DE 2015. CONCEDE FÉRIAS AO EXMO. SR PREFEITO MUNICIPAL E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 
DISCUSSÃO: PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 22 DE 11 DE SETEMBRO DE 2015. CONCEDE LICENÇA 
SAÚDE AO VEREADOR CASSIANO BRAVOSI. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR 
UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 23 DE 11 DE SETEMBRO DE 2015. 
CRIA COMISSÃO ESPECIAL. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 
DISCUSSÃO: PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 23 DE 08 DE SETEMBRO DE 2015. AUTORIZA 
PARCELAMENTO DE DÉBITOS, CONCEDE ANISTIA DE MULTAS E REMISSÃO DE JUROS E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 24 DE 08 DE SETEMBRO DE 2015. 
INSTITUI CAMPANHA PARA AUMENTO DA ARRECADAÇÃO DO MUNICÍPIO, VALORIZAÇÃO E 
INCENTIVO DO COMÉRCIO LOCAL, AUTORIZA E INSTITUI PREMIAÇÃO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 25 DE 08 DE SETEMBRO DE 2015. AUTORIZA O 
EXECUTIVO MUNICIPAL À REALIZAR DESPESAS. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 26 DE 08 DE 
SETEMBRO DE 2015. CRIA CARGO DE PSICÓLOGO, AUTORIZA CONTRATAÇÃO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. INDICAÇÃO N° 10/2015 VEREADORA SANDRA HELENA GAUER. INDICAÇÃO N° 
11/2015 VEREADORA CLENIR FÁTIMA GELAIN.  . A vereadora Sandra Helena Gauer solicitou aparte 
para fazer algumas ponderações em relação aos Projetos de número 24 e 26. Em relação ao Projeto 
de Lei 026, destacou que trata-se da criação do cargo de uma psicóloga para trabalhar no CRAS. 
Ressaltou que na última matéria do Jornal local, houve um equivoco do Diretor da Câmara quando o 
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mesmo escreveu que no ano de 2017 o CRAS vai ter que se desmembrar da Assistência Social. 
Salientou que na verdade o que quer dizer é que a partir do ano de 2017 a Secretaria de Assistência 
Social deverá ser separada da Secretaria da Saúde, ou seja, todos os cargos da Secretaria da 
Assistência Social deverão ser efetivos não mais cargos de confiança. Destacou que será um avanço 
para a Secretaria de Assistência Social, já que até então segundo a Edil a referida secretaria tinha 
mais uma visão de voluntarismo. Voltou a falar sobre o Projeto 026 e ressaltou que 20 horas 
semanais ainda é pouco pela tamanha demanda que o município possui, casos de abuso sexual, 
violência infantil, problemas familiares são alguns dos problemas existentes na comunidade. 
Lembrou que com esse profissional de psicologia será solucionado o problema que Escola Estadual 
tinha há tempos atrás quando precisava de serviços psicológicos,  não havia profissionais 
disponíveis devido a grande procura que os profissionais tinham na época, portanto mostrou-se 
favorável ao projeto Em relação ao Projeto N° 024, do aumento de arrecadação, lamentou que no 
ano de 2015 foi feito e afirmou que Barra Funda baixou os índices de retorno de ICM e que o 
município está com uma insuficiência financeira no final de 2013 de R$ 725.000 reais e o Tribunal de 
Contas irá vir com o parecer desfavorável para a administração municipal. Salientou que a questão 
de recursos não é brincadeira, é sério o que tem por aí. É de grande importância não esconder esse 
problema embaixo do tapete, para não acontecer em Barra Funda aquilo que está acontecendo 
com o estado e com o país, afirmou a Edil. Salientou que incentivar a população à comprar no 
município deve ser um projeto anual e por isso é favorável. EM VOTAÇÃO: OS PROJETOS FORAM 
APROVADOS POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 07 /2015 
VEREADORA SANDRA HELENA GAUER. PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 08/2015 VEREADORA 
SANDRA HELENA GAUE. EM VOTAÇÃO: OS PEDIDOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. 
Não havendo mais matéria para apreciar e aprovar passou-se às explicações pessoais.  A primeira 
vereadora inscrita foi a vereadora Ivanete Fátima Garbossa Castoldi Cumprimentou o Presidente, 
colegas vereadores, autoridades e público presente. Inicialmente parabenizou os servidores 
públicos estaduais por serem uma classe que luta por seus direitos e colocou-se favorável assim 
como o seu Partido, PP. Ressaltou que estará entrando em contato com seus deputados para os 
mesmos apoiarem a luta dos servidores públicos estaduais. Parabenizou o Esporte Clube 7 de 
Setembro pelo 77° aniversário de vida esportiva e a todos que fizeram e fazem parte destes 77 
anos. A segunda vereadora inscrita foi a vereadora Sandra Helena Gauer. Fez um convite aos 
colegas e demais presentes sobre uma audiência pública que será realizada no dia 09 de Outubro 
em Constantina promovido pela Assembleia Legislativa, na qual irá tratar dos problemas da saúde 
pública, especialmente das contas dos pequenos hospitais, na qual contará com a presença de 
representantes dos governos estadual e federal. Reforçou seus pedidos de informações e destacou 
que quanto ao pedido que diz respeito aos custos da realização do Espetáculo Sonhos, solicita 
apenas os valores de recursos públicos que foram gastos. Reportou-se sobre o pronunciamento do 
presidente Nadir na última sessão do dia 24 de Agosto a qual o Presidente se referiu a Copa do 
Mundo como padrão FIFA em um tom de crítica. Gostaria de dizer que sobre a Copa do Mundo, a 
infraestrutura ficou e um monte de gente que roubou tá na cadeia, afirmou a Edil. Ressaltou que 
não deve-se ter um espetáculo de cultura de massa, mas sim cultura crítica. Em relação as 
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responsabilidades dos governos que estão governando, e do mau uso dos recursos públicos pode se 
dizer segundo a Edil, que ambos administram de forma errônea, ou falha. Fez uma auto crítica ao 
Legislativo que é um poder representante do povo, mas que ainda apesar do estágio da democracia 
brasileira ser avançado, não está maduro o suficiente, pois na Câmara de Deputados, Assembleia 
Legislativa,  não há representantes do povo, e colocou um ponto de interrogação se na Câmara de 
Vereadores de Barra Funda têm representantes do povo, colocando-se junto nessa interrogação. 
Salientou que é necessário a atuação efetiva dos vereadores para garantir uma melhor qualidade de 
vida para todos os barra-fundenses. O terceiro vereador inscrito foi o vereador Valter José Bassani. 
Mostrou-se favorável aos Projetos que tramitam pela Casa, pois todos vem de encontro e benefícios 
à comunidade. Reportou-se ao pronunciamento da colega Sandra quando a mesma falou sobre a 
prisão dos indivíduos que estavam envolvidos em escândalos, destacou que não adiante prender, 
mas sim fazer devolver aos cofres públicos, pois o dinheiro fica com a família dos indivíduos e assim 
que ele sai da cadeia está com toda a fortuna garantida. O Presidente Nadir reportou-se ao 
pronunciamento da colega Sandra e destacou que quando o mesmo na sessão do dia 24 de Agosto 
referiu-se a Copa Do Mundo, quis dizer que investimento em determinadas áreas é prioridade de 
cada governo, ou seja, não quer dizer que se um governo resolve investir em cultura por exemplo, 
não se deva sacrificar algumas outras áreas. Lamentou os prejuízos que a geada trouxe aos 
agricultores barra-fundense e destacou que o problema maior é que o estado e o país não 
possuírem  uma política que possa sanar esses problemas dos pequenos agricultores. Não havendo 
mais oradores a se manifestar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para a 
próxima Sessão, Sessão Ordinária que será realizada no dia 14 de Setembro de 2015, às 18horas 30 minutos. 
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